

Raul Castro, une référence pour les révolutionnaires à Cuba



«Lorsque l'histoire qui vous précède est menée par des hommes héros, guides et symboles d'un peuple extraordinaire qui a vaincu un empire, comme Fidel et Raul Castro, la continuité est un honneur et un devoir, mais aussi une satisfaction infinie», a tweeté le président cubain.

La Havane, 3 juin, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a félicité ce mercredi le général d'armée Raúl Castro à l'occasion de son 90e anniversaire et l'a décrit comme une référence pour tout communiste et révolutionnaire.

Dans son compte Twitter, le chef de l'État a souligné que Raul Castro, frère de sang et d'idées du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro et son meilleur disciple, est également un créateur hors pair en politique.

Il a salué les contributions du leader au processus révolutionnaire cubain, à l'éthique révolutionnaire, au travail du parti et à l'amélioration du gouvernement.

«Le travail entrepris sous sa direction à la tête du pays au cours de la dernière décennie est colossal. Son héritage de résistance face aux menaces et aux agressions et dans la recherche de l'amélioration de notre société est paradigmatique», a souligné Miguel Diaz-Canel dans un autre tweet.

«Lorsque l'histoire qui vous précède est menée par des hommes héros, guides et symboles d'un peuple extraordinaire qui a vaincu un empire, comme Fidel et Raul Castro, la continuité est un honneur et un devoir, mais aussi une satisfaction infinie», a tweeté le président cubain.

Raúl Castro est né le 3 juin 1931 dans la localité de Birán, Holguín, dans l'ancienne province d'Oriente.

Il a participé à l'attaque de la caserne Moncada à Santiago de Cuba en juillet 1953 et, avec Fidel Castro, il a lancé la lutte qui a abouti au triomphe du 1er janvier 1959.

Raúl Castro a assumé la direction du pays entre 2006 et 2018, au milieu d'une situation difficile et pendant laquelle il a forgé un consensus et promu des changements structurels et conceptuels pour actualiser le modèle économique et social cubain.

La renégociation de la dette nationale, la modification de la loi sur les migrations, les transformations du secteur agricole, l'expansion des formes de gestion non étatiques, la nouvelle loi sur les investissements étrangers et la création de la zone spéciale de développement de Mariel sont autant d'étapes promues par le dirigeant.

De même, sous la direction de Raúl Castro, la libération des cinq combattants antiterroristes cubains emprisonnés aux États-Unis a eu lieu, ainsi que le processus de pourparlers et de négociations pour le rétablissement des relations diplomatiques avec Washington.

En outre, il a été premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba de 2011 à 2021, date à laquelle Miguel Díaz-Canel a assumé cette responsabilité.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/259528-raul-castro-une-reference-pour-les-revolutionnaires-a-cuba>



Radio Habana Cuba